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平成 30年度第 1回太良町地域公共交通会議及び太良町地域公共交通活性化協議会  

 会議録 

会議の名称 平成 30年度第 1回太良町地域公共交通合同会議 

開催日時 平成 30年 6月 18日（月）14：00～ 

開催場所 太良町役場 3階 大会議室 

会議次第 １ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 委嘱状交付 

４ 協議事項 

（１）平成 29年度太良町地域公共交通活性化協議会事業報告 

（２）平成 29年度太良町地域公共交通活性化協議会決算報告 

５ 報告事項 

（３）コミュニティバスの運行について 

 （４）今後の太良町地域公共交通事業計画スケジュールについて 

６ その他 

７ 閉会 

出席委員 地域公共交通会議委員 20名中 18名参加：うち委任状代理 2名 

地域公共交通活性化協議会委員 19名中 17名参加：うち委任状代理 1名 

事務局 太良町役場 企画商工課 商工観光係 

１ 開会 

 

２ 町長のあいさつ 

 

３ 委嘱状交付 

 

４ 協議事項 

  

  議事録署名人を指名。 

 

 ・議長 

それでは議事に入ります。 

（１）平成 29 年度太良町地域公共交通活性化協議会事業報告についてと、（２）平成

29 年度太良町地域公共交通活性化協議会決算報告については関連しますので、一括し

て事務局より説明を求めます。 
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・事務局 

（１）平成 29 年度太良町地域公共交通活性化協議会事業報告についてと、（２）平成

29年度太良町地域公共交通活性化協議会決算報告について説明。 

 

・議長 

（１）（２）について質問のある方は挙手をお願いする。 

 

・議長 

質問が無いようなので、承認いただける方は挙手をお願いする。 

 

（賛成多数で協議事項について承認を得る） 

 

５ 報告事項 

 

・議長 

続きまして、報告事項（３）（４）についても関連しますので、一括して事務局より説

明を求めます。 

 

・事務局 

（３）コミュニティバスの運行について及び、（４）今後の太良町地域公共交通事業計

画スケジュールについて、業務委託している事業者より説明。 

 

・議長 

（３）（４）について質問のある方は挙手をお願いする。 

 

・委員 

  この路線は検討中という事で良いか。山間部には巡回しない地区があるようだが。 

  

・事務局 

  交通空白地として残る地区には、他の方法で検討する。山間部まで周ると運行時間が

長くなり利用効率が下がる。 

 

・委員 

各区の検討会に、巡回しない地区の区長を呼んで説明した方が良いのではないか。 
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 ・事務局 

   交通空白地については、別の方法を検討し対応していきたい。 

 

 ・委員 

   広谷地区で言えば、大町から婦人センターを通るルートにした方が良いと思う。この

様な修正は可能か。 

 

・事務局 

   地区別意見交換会ではルートを示し、その上で地元から意見が出れば修正を検討する。 

 

 ・委員 

小型バスの定員が１４名という事であったが、高齢者の手押し車の置き場所等につい       

て、手助けとなるバスの改造等を検討して頂きたい。 

   あと、地区別意見交換会は昼間の高齢者が集まる時間に行って頂きたい。 

 

 ・議長 

   できるだけ多くの利用者の意見を聞けるような形で開催を考えて下さい。 

 

・委員 

   老人のために、いろいろと配慮して頂いて有り難いと思っている。皆さんもいずれ老

人になるのだから、自分たちが老人になったらとどうか、という事を考えながら検討

して頂きたい。 

 

 ・委員 

   運行の開始はいつ位を予定しているか。 

 

・事務局 

   上手く行って平成 31年 10月と見込んでいるが、調整で難航すればずれ込んでいく。 

 

 ・委員 

   コミュニティバスの路線と、（廃止代替路線バス）中山・広谷・竹崎線が被っているの

で、開始と同時に廃止という事で良いか。タイミングを合わせ、手続きをすすめる方

向性を決めたほうが良いと思う。 

   全部の集落を周るべきとの話もあったが、利用が有るのか無いのかしっかり確認しな

いとタダではない。 

   先ほど委員より、いずれは老人になるとの話のように、常に路線の見直しは必要。 
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・事務局 

   この計画を作るにあたって、当初、廃止代替路線バスと福祉巡回バスの経路で考え、

今回のルートを作っている。網形成計画を策定するにあたり、運行事業者にも話を伺

いながら進めてきた。いよいよ、計画の実現に向けてご協力をお願いしたい。 

   運行ルートについては利用がないと、廃止になる事についても合わせて説明を行って

いく。利用者がある所に必要な経費をかけるバスとし、それ以外は他の交通手段も考

えながら、毎年度、この会議で検討して頂きたいのでご協力をお願いする。 

  

・議長 

   今後も高齢化が進んでいく中で、ルートの見直しはその都度必要と思う。 

 

・議長 

質問が無いようなので、承認いただける方は挙手をお願いする。 

 

（賛成多数で協議事項について承認を得る） 

 

６ その他 

   特になし 

 

７ 閉会 


